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Commission Ecole

Présents : Elsa Chollet, Mathilde Chambost, Bertrand Siettel, Marie-Nicole Garrivier, Pascal 
Muzart, Guillaume Bouchet.

Secrétaire : Guillaume Bouchet.

  →    Bilan de la rentrée scolaire  
- 130 élèves attendus -> 129 élèves présents (1 élève à Saint Germain).
- 5 classes. 
- Visite de l’inspectrice et du conseiller pédagogique lors de la rentrée (pas d’ouverture de classe malgré 

des effectifs chargés).

→ Négociation avec Ellis pour revenir sur le contrat de fourniture du linge et des sèche-mains.
- Ellis a fait payer les frais de gestion sans pour autant intervenir pendant le confinement. Les sèche-

mains déployés dans l’école sont inutilisables avec le protocole sanitaire actuel. 
- Une réflexion est engagée pour acheter une machine à laver et un sèche-linge si Ellis ne fait pas une 

nouvelle proposition de contrat satisfaisante.

→ Retour sur l’organisation de l’intervention du Centre de Loisir dans l’école à la fin du mois 
d’août.  

- Le partage des emplois du temps et des bâtiments s’est effectué cette année dans l’urgence, nous 
aurons plus de temps l’année prochaine pour réfléchir à une meilleure interaction entre le personnel 
de la commune et les intervenants du centre de loisir, notamment au niveau de l’utilisation de la 
cantine (à voir : quel protocole de nettoyage annuel ? Quel besoin effectif ?). 

-  Chacun doit faire remonter davantage les problèmes pour qu’ils soient gérés plus rapidement par la 
municipalité et éviter les malentendus.

- Néanmoins, et tout en ayant conscience des améliorations à apporter, après réunion de la municipalité 
avec Famille Rurale pour faire un point sur le centre de loisirs de cet été, le bilan est plutôt positif. 

→ Réflexion sur l’accès à la garderie     :   
- Comment faciliter l’accès en période Covid ? Ouverture de la rampe pour éviter un trajet de 

contournement trop long ? Un essai va être fait.
- Quelles solutions pour faciliter la pose des enfants le matin ? Possibilité d’’un arrêt minute à proximité 

de l’école avec zone sécurisée pour les enfants en lieu et place du sens interdit. A étudier. 

→ La remise en route de la cantine. 
- Entre 90 et 104 élèves sont attendus régulièrement à la cantine. 
- Les producteurs locaux sont déjà bien mis à contribution : Gonin, Bois Joli… Mais il faut le noter sur 

les menus pour que les parents soient plus informés de cet effort.
- Le menu végétarien n’est pas encore mis en place, à venir. 

A faire : Marie-Nicole Garrivier va envoyer aux conseillers de la commission le règlement de la cantine 
pour relecture. 


